

Exkursion – Chlingental / Muttenz

5. Juni 2021, 09.00 – 14.00 Uhr

Wir besichtigen unter kundiger Führung von Markus Plattner, Leiter der Fachstelle Natur und Landschaft BL, das grosse Amphibienlaichgebiet von nationaler Bedeutung

Mit der Entwicklung des Gebietes Salina Raurica und der Zuschüttung der Zurlindengrube in Pratteln wurde es nötig, für die Population der äusserst seltenen Kreuzkröten einen Ersatzlebensraum bereitzustellen. Als ursprüngliche Art der Flussauen ist die Kreuzkröte auf Flachweiher und trockene, kiesige Stellen angewiesen. Diese findet sie heute fast nur noch in Abbaugruben. So wurden schliesslich im Gebiet der Muttenzer Chlingentalgrube auf 22 Hektaren bis 2018 fünfzehn Laichgewässer und diverse weitere Aufwertungen vorgenommen. Viele weitere Arten profitieren von diesen Massnahmen. Heute ist die Fläche ein Amphibienlaichgebiet von nationaler Bedeutung. Eine Erfolgsgeschichte!



Alle WenslingerInnen sind zu dieser Exkursion eingeladen. Sie findet bei jedem Wetter statt. Der Naturschutzverein spendet etwas Süsses zur Stärkung, das Picknick sollte jede/r selber mitbringen (ohne Feuer).

Bitte nach Möglichkeit bis Freitagmittag (4.6.21) anmelden mit einer kleinen Notiz im Briefkasten von Regula Waldner, Grundweg 257, Wenslingen, oder via Email info@naturschutzwenslingen.ch.

Weitere Infos gibt es auf unserer Homepage www.naturschutzwenslingen.ch

<u>Treffpunkt:</u>	08:55	bei der Bushaltestelle Wenslingen Vorderdorf gemeinsame Anreise mit dem öV nach Muttenz (Billetts selber lösen)
	10:00 - 13:00	Exkursion unter der Leitung von Markus Plattner; Picknick direkt im Gebiet und Rückfahrt mit öV
<u>Rückkehr:</u>	ca. 14:00	bei der Bushaltestelle Wenslingen Vorderdorf